

LA CORRESPONDENCIA DE CADIZ.

EDICION LOCAL Y PROVINCIAL DE LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

EL LUJO EN EL VESTIR

Kasabal, el notable cronista del *Horraldo*, ha publicado recientemente un artículo, preciso como todos los suyos, en el cual se pone sobre el tapete la cuestión del lujo excesivo que se advierte en la indumentaria femenina de estos años á esta parte.

Es evidente que la mujer emplea hoy en su atavío muchas mejores que las que satisfacía hace veinte años, por ejemplo. En aquella época era célebre en Madrid el lujo que ostentaba en sus trajes la duquesa de la Torre, la cual llevaba el ceceo de la moda y de la elegancia. En los salones se se hablaba más que de lo costoso que eran los vestidos de aquella hermosa dama; y hoy, si estos vesti-

dos hicieran su aparición en alguna fiesta, serían considerados como muy sencillos.

Por los años de 1870 en adelante, para ir al teatro Español ó á la Comedia, llevaban las señoras trajes de seda con cuerpo alto, con arecas adorne, y por debajo se usaba algún broche y algún brazalete. Hoy, al ver á las damas asistir á esos mismos teatros, se creería que iban, después de terminada la función, á algún gran baile; tal es el lujo que ostentan en trajes y joyas. Los collares de perlas y los de pedrería, que sólo estaban reservados para alguna gran fiesta verpertina, se lucen hoy á diario, y hasta las solteras se adornan con hilos de perlas. Los pendientes, de precio muy subido, se exhiben en todas las *toilettes* con tal profusión, que un célebre mozo de París ha su-

plado nada menos que 80 metros de arecas en el vestido de una dama. Cada metro costaba 20 francos; ¡toda una santidad de laines!

Otra de las circunstancias que llaman la atención de los actuales modos es que las muchachas solteras llevan hoy el mismo lujo, ó muy poco menos, que si estuvieran casadas.

Antiguamente, las solteras no usaban ni plumas en los vestidos hasta después del matrimonio. Actualmente, estos adornos se encuentran al alcance de ellas, y no hallarán gran novedad en su indumentaria las muchachas de familias pudientes que contraigan segundas vírgenes.

Los trajes se hacían antes de sedas muy buenas y con sobriedad de adornos; hoy es todo lo contrario.

El lujo es hoy intempestivo y no tiene razón de ser. El gastarse 25 ó 30 duros en un sombrero es moneda corriente y que no conocieron las señoras de mediados del siglo XIX. Se paga hoy día casi más por la hechura que por las telas de los vestidos; nada hay práctico, nada razonable, y ni aun en lentitud se ve una favorable reacción.

Otra de las particularidades de los modos actuales es el lujo excesivo en los abrigos de teatro, que cuestan sumas fabulosas. La ropa blanca no va en zaga á este gasto sin tino, y quizá pudieran dar solución á este lujo exagerado el reciente balaceo del Monte de Piedad, que indica que han sido mayores las partidas de abrigos empeñados y el sostenimiento en Madrid de varios comercios de pedrería falsa.

QUO VADIS...? (34)

CAPITULO XVII

Judas

Quilón sentía imperiosa necesidad de deshacerse de Glauco, pues este, á pesar de sus muchos años, no dejaba de ser hombre forzado y valeroso, y el griego, realmente, le había hecho traición vendiéndolo á unos brañoleros, y despojándole de la mujer y de los bienes. El recuerdo de esta felonía no le había turbado, sin embargo, hasta entonces el sueño, porque habiendo dejado moribundo al infeliz médico en campo raso, cerca de Mianuro, jamás llegó á oírse pudiera correrse. No es de extrañar, pues, que al verle sano y salvo en la asamblea de los cristianos se sobresaltara hasta el extremo de negarse á proseguir la busca de Ligin. Pero su espanto cubió de punto al ver la actitud amenazadora del tribuno; y puesto en la alternativa de exponerse á ser víctima de Glauco ó de sufrir la persecución y la venganza de dos patriotas tan poderosos como Viciolus y Petronio, no titubeó en optar por lo primero, tanto más cuanto que le había de ser relativamente fácil deshacerse del cristiano; por supuesto apelando á las maneras de otros, pues aparte de no sobrarle el valor, le repugnaba, como á casi todos los griegos, el derramamiento de sangre.

Pocas dificultades había de ofrecerle el hallazgo de personas que se encargaran de cometer el crimen, porque sólo pasar la noche en los badegones frecuentados por gente desalmada.

Pero como se exponía á que los comprometidos, oyendo la prensa, empezaran por despreciarle á él, ó á que, recibida una orden á cuenta, le obligaran á dar el resto antes de cumplir el encargo con la amenaza de denunciarle á la justicia, y, por otra parte, había empezado á sentir

profunda aversión por la canalla que horrigueaba en las hediondas madrigueras de la Saburra y del *Transtevere*, y, además, era un escarabajo extremado y no conocía la moral de los que profesaban la religión de Cristo, concibió el propósito de quedarse con el dinero y de buscar entre los mismos cristianos hombres sencillos y sencillos que se prestasen á perpetrar el homicidio sin estipendio alguno. Puesto que parecen tan buenas personas, pensó, podré servirme de ellos á mi antojo, explotando su fe y ahorzando el dinero que asesinos vulgares me exigirían.

Con este objeto, Quilón, dispuesto á sacar partido de la gratitud, se encaminó á casa de Eucio, no para iniciarle en sus designios, pues no podía escapar á su perspicacia que un exceso de franqueza en este punto había de resultar en mengua de los prestigios y de la veneración que sus fingidas virtudes le conquistaran, sino con el propósito de preparar el terreno para encontrar hombres prontos á complacerle y de entenderse solamente con ellos, á fin de que la imperiosa necesidad de mantener secreto el crimen fuese segura garantía de que no le comprometerían.

Eucio, en cuanto hubo comprado la libertad de su hijo, que se llamaba Quarto, alquiló uno de los innumerables tenduchos de los alrededores del circo Máximo, en los cuales se vendían aceitunas, habas, pan ázimo y agua endulzada con miel. Halóle Quilón poseído en orden las mercancías, y después de haberle saludado en nombre de Cristo, empezó á explicarle el objeto de la visita.

Dijo le necesitar de dos ó tres hombres sencillos para prevenir un peligro que, no sólo le amenazaba á él, sino también á muchos cristianos, y que, aunque empeñado por haber dado á Eucio cuanto poseía, comprometiese á pagar á estos hombres bajo condición de que pusieran en él toda su confianza y cumplieran estrictamente sus órdenes.

Eucio y Quarto escucharon con atención á su bienhechor y le ofrecieron luego sus servicios en la seguridad de que un tanto verba como él nada les exigiría que no estuviera en consonancia con las divinas enseñanzas de Cristo.

Quilón contestó que en este punto no se engañaban, y levantando los ojos al cielo, calculó si le convenía aceptar; pero en seguida cesechó la idea, teniendo en cuenta que Eucio era demasiado viejo, aunque no tanto por los años como á consecuencia de las penas y enfermedades, y que Quarto no pesaba de los diez y seis.

Insistieron los dos cristianos en el ofrecimiento; pero tuvieron que desistir ante la actitud renuente del griego:

—Señor—dijo entonces Quarto,—en la taberna de un tal Demas trabaja un obrero que tiene la fuerza de dos ó tres hombres. Yo mismo le he visto levantar piedras que cuatro no habrían logrado mover.

—Si es buen cristiano, si tiene el santo temor de Dios y es capaz de sacrificarse por sus hermanos, preséntamelo—dijo Quilón.

—Es cristiano como nosotros—respondió Quarto—y lo son casi todos los esclavos y jornaleros de la taberna de Demas. Forman dos tandas: una trabaja de día, la otra de noche; el hombre á quien me refiero pertenece á la nocturna.

Si vamos en seguida, probablemente le hallaremos cesando, y luego podrás hablarle con entera libertad. La taberna de Demas no está lejos de Emporio (1).

Un momento después tomaron Quilón y Quarto el camino del Emporio, que estaba en la falda del Aventino, cerca del circo Máximo. Al pasar por el Pórtico de Emilio, dijo el filósofo:

—Soy ya muy viejo y á veces la memoria me flaquea. Cristo, Nuestro Señor

(1) Muelles y almacenes de depósito en la orilla izquierda del Tíber.

foé vendido por uno de sus discípulos; pero en este momento no me acuerdo del nombre del traidor.

—Judas, que se ahorcó!—contestó Quarto, acordado de que semejante nombre pudiera olvidarse.

—Ah, sí Judas. Gracias!

Caminaron en silencio un buen trecho; atravesaron el Emporio, que estaba ya cerrado, y dejaron á un lado los almacenes de trigo en donde se hacían las distribuciones á la plebe; tomaron luego á la izquierda, dirigiéndose hacia las casas que se extendían á lo largo de la vía Otaviana hasta el monte Testacio y el Foro Pistorio. Por fin, se detuvieron delante de un edificio de madera, lleno de los ruidos que producían las muelas al triturar el grano sobre las soleras. Entró Quarto solo, pues Quilón, siempre temeroso de encontrarse con Glauco, quiso quedarse fuera.

—Este Hércules panadero me da mucho en qué pensar—decía para sus adentros, mirando la luz.—Si es hombre atento me pedirá un ojo de la cara; si por el contrario, es un cristiano virtuoso, é imbécil por añadidura, de nada me servirá.

El soliloquio fué interrumpido por la reaparición de Quarto, que venía acompañado de un soberbio mozo, vestido con túnica sin mangas, abierta por un lado en forma que dejaba el descubierta parte del pecho y de la espalda. Quilón lo midió de pies á cabeza con escrutadora mirada y demostró su satisfacción con ligera sonrisa. En su vida había visto un brazo y un torso como aquellos.

—Este es, señor, el hermano de quien te he hablado—murmuró Quarto.

—La paz de Cristo sea con vosotros—contestó Quilón.—Tú, Quarto, dile á ese hombre hasta qué punto puede fiar en mí, y luego vuélvete á casa, porque no conviene dejar por mucho tiempo solo á tu anciano padre.

ACTUALIDADES CRONICA TELEGRAMAS

INFORMACION GENERAL

LA EMULACION

Pobre de la humanidad el día en que le faltasen las ansias de sobresalir, al individuo; de mostrarse con más valor que cualquiera de sus miembros y con menos elementos de vida a los que de ella viven y él ella deben sus adelantos y sus progresos.

En condición tanste al Ser humano aquella por la cual se goza en ser pruído por G. maestro de cualquiera de los elementos de que dispone.

Y tan es así; tan práctica puede resultar esta demostración, que el día en que le faltase al hombre el poderote incentivado de la emulación, aquel día caería en el más profundo precipicio, que no otro nombre merece la quietud y la calma en todo aquello que sea la vida de relación guarda correspondencia.

Sin necesidad de enemistades; sin que hegan faltas luchas, hay que tener presente en este mundo un hecho que es indiscutible, y al par perfectamente razonable.

Todo el mundo ansia, entendiéndose por todo el mundo a las personas que tengan un verdadero juicio moral, salir del estado en que se encuentran, mejorar, en una palabra, que esta es una tendencia universal que no admite disculpa bajo ningún punto de vista.

Sobresalir sobre los demás seres; resultar una personalidad verdaderamente digna de mención por sus méritos, es un hecho que no cabe si admite discusión bajo ningún punto de vista.

Pero la emulación es una virtud; no impone sobre todas las cosas, hace que los individuos saquen fuerzas de flaquezas y se impongan a las miserias oscuras y corrientes y es por decirlo en sentido gráfico, la virtud que hace desambriar el diamante de la vulgar piedra, y coloca a cada cual en el sitio que le corresponde.

EL VIAJE RÉGIO

Comisiones de señores concejales que han sido designadas para recibir a Su Magestad el Rey en los sitios que se expresan y para otros detalles:

Coches.—Señores Gutiérrez, Aramburu (don José), Nache.

Salón de S. M.—Señores Marcano y Viera.

San Felipe.—Señores Ruiz Tagle, Nache y Puente.

Facultad.—Señores Rapérez, Sánchez de la Vega y Galván.

Hospital.—Señores Aramburu (don Juan), Mier, Alonso y Serdio.

Asillero.—Señores Marcano, Fuentes, Lirio y Sánchez de la Vega.

Banquete.—Señores Lmaso, Aramburu (don José), Marcano, Ruiz Tagle y Alonso.

Calles, adorno y alumbrado.—Señores Fuentes, Lirio y Galván.

Salones.—Señores Aramburu (don José), Gutiérrez y Mier.

Salón de sesiones.—Señores Nache y Serdio.

Escalera y patio.—Señores Puente y Rapérez.

Catedral.—Señores Gutiérrez, Viera y Agudo.

Ancora estuvo en el Gobierno civil el Alcalde señor Gómez Aramburu, conferenciando con el señor Pérez Muro sobre detalles de la visita regia.

DESDE CEUTA

Para el recibimiento régio

Noticias que recibimos de aquella población nos dan cuenta de los preparativos que se hacen en aquella importante plaza de guerra africana para recibir a S. M. el Rey don Alfonso XIII.

El programa acordado por el Ayuntamiento en unión del Comandante general y de las principales personalidades de Ceuta es el siguiente:

A las siete de la mañana desembarcará S. M. el Rey por el muelle de comercio, donde en una magnífica caseta de puro estilo árabe será recibido por las autoridades, donde se presentarán al Monarca, además de la Corporación de Ceuta los alcaldes de diversas poblaciones del campo de Gibraltar.

Las tropas de la guarnición, que ascenderán a unos 6.000 soldados cubrirán la carrera.

A la salida del muelle se ha levantado un arco que la guarnición dedica al Monarca, simbolizando al ejército que representa dos castillos unidos por un arco y donde aparecerán en figuras vivas, representaciones de todas las armas, incluso los tiradores del Rif.

Ya dentro de la población se alza otro arco construido por el Ayuntamiento, de mucho gusto artístico y estilo Renacimiento.

Tras este arco se alza otro del pueblo, de estilo modernista, que se encuentra a la entrada de la plaza de Africa.

En la Marina elevase un arco del comercio, de estilo románico con figuras simbolizando la industria y el comercio.

La sociedad la Peña ha levantado otro arco en la calle del General Morano: es de estilo árabe y muy artístico.

A la salida de esta calle está el arco que levanta el Casino militar, representando con toda fidelidad el stric del Pantón de Ateas.

Merece especial mención el arco que levanta la colonia hebrea, en el centro de la calle Gómez Polido, frente al cuartel del Rebollón.

En precioso dicho arco: es de puro es-

tilo hebreo. En el centro hay un gran balcón, donde las jóvenes más hermosas de la colonia hebrea, vestidas con sus típicos trajes, en cuyos largos velos hay bordadas con lentejuelas de oro, diversas situaciones encozmísticas de la regia visita.

Estas jóvenes formarán parte integrante del adorno del arco.

Así mismo se han adquirido disparadores automáticos de bouquets, los cuales lanzarán profusión de éstos al paso de la comitiva regia, dándose suelta a centenares de palomas engerradas en artísticos jaulón colocada en el remate del arco.

S. M. se dirigirá a la Colegiata donde se cantará el *Te-Deum*.

De allí se encaminará a una lujosa tribuna levantada en la plaza de Africa por el Ayuntamiento, para presenciar el desfile de las tropas.

Aste dicha tribuna hay otras dos para el Ayuntamiento y representación civil y la autoridad militar.

Terminado el desfile, montará S. M. a caballo, dirigiéndose a revisar y recorrer los fuertes que componen la línea exterior sobre el campo moro, dándosele a las once de la mañana, hora en que se calcula llegará el fuerte de Isabel II, que es el más avanzado, por el comandante general un espléndido lunch.

A las dos de la tarde atravesará el Rey la ciudad por las calles principales, dirigiéndose a la fortaleza del Hacho, donde después de visitar las magníficas baterías que allí existen, a las cinco se le dará un té por la guarnición.

Antes de la visita al Hacho, en la comandancia general y en sus cantones se harán, que han sido espléndidamente decorados, verificación de la recepción.

S. M. comerá en el *Giralda*, donde presenciará la original vejada marítima dispuesta por el Ayuntamiento que ha de ser fantástica, pues se verá desde la bahía, dibujada la silueta de la ciudad tendida sobre las siete colinas que la dieran nombre, así como todas las embarcaciones sortar en el puerto.

El alumbrado será eléctrico, de acostilón, a la veneciana y de bengalas y hachones, a cuyo efecto mil y pico de soldados se extenderán a lo largo de la maralla para guarsecarla de luces.

La prensa ha organizado una serenata, a cuyo efecto es el vaporcito *Colón* cedido para tal objeto por el señor Roman, se dirigirá al costado del *Giralda*.

El *Colón* estará adornado con mucho gusto.

Zarpará el yste real a la una de la madrugada con rumbo a Cádiz, debiendo llegar a las nueve de la mañana.

Se dispararán al partir el cohete mil llaras de cohetes, los fuertes harán salvas y alumbrarán al buque con sus proyectores eléctricos, viéndose así mismo iluminado el campo exterior por centenares de hogueras.

Se dice también que para saluda a Su Magestad vendrá una embajada especial del emperador de Marruecos.

LA CORRIDA DE JEREZ

Los toros de Miura resultaron desiguales, escason de cerzas y de presenois. Solo el cuarto hizo buena lidia en varas, dejando cinco peores sobre el redondel.

Montes trabajó con voluntad, pasó bien de muleta y despachó sus tres bichos de otras tantas entocadas.

Benarillo, mostró deseos de agradecer con el capote y las banderillas, clavando dos pares al quiebro, que aunque algo desiguales, arrancaron palmas.

Con el estoque hirió cuatro veces en buen sitio.

Los pisadores rodaron en muchas ocasiones por entrar mal en suerte.

Se colocaron pocos pares de rehiletos de lucimiento.

La lidia en general, sin orden ni concierto. El servicio de caballos detestable. La entrada endoble.

Para el domingo se anuncia una bonita novillada con reses de Adalid, que matarán *Reverito* y el *Rerra*.

CARTERA DE NOTICIAS

Navegación

Vapores correo de la Compañía Transatlántica:

El vapor *Alicante*, llegó el jueves 28 a Liverpool.

Columna Infantil de Marinería

Mañana, domingo, a las nueve, se reunirán en el Parque los jóvenes que componen la expresada, para hacer ejercicios prácticos con fusil y cañón.

El traga será de paisano, con fusil y machete. Concurrirán también sin instrumentos los que componen las bandas de músicos, cornetas y tambores.

En los días sucesivos y a las seis de la tarde, continuará la instrucción en el referido sitio, escarseándose la puntual asistencia. A estas instrucciones asistirán los últimamente ingresados para la Sección de Infantería de Marina.

Cádiz 30 de Abril de 1904.—E. Ins.

tractor.

"Cicerone Gaditano"

Verdaderamente notable es el curioso y oportuno trabajo que con el nombre que encabeza estas líneas ha publicado el señor don Eduardo Gantier.

Cicerone Gaditano publica todos los datos desde la fundación de los distintos edificios que visitará S. M. en su próxima visita a Cádiz.

Está impreso en magnífico papel couché y en tinta azul, contiene datos curiosísimos que revelan los grandes conocimientos que en la materia tiene el citado señor Gantier, al que felicitamos sinceramente.

Tras concienzudo y detenido trabajo su hermano Si-Votah, que aspiraba á la ha merecido grandes elogios de cuantas personas han tenido el gusto de verlo.

Los Cisnes
Esta noche abrirá sus puertas al público el nuevo restaurant que el acreditado y conocido industrial don Waldo Freite ha instalado en la calle Nueva, en el local que ocupaba el antiguo café de la Cita.

Con verdadero gusto ha hecho la instalación del nuevo establecimiento á cuyo objeto ha cooperado eficazmente el dueño de la finca don Antonio de la Torre.

Tras amplia sala, que luce hoy merced á las obras realizadas en la portada, sigue un hermoso patio, en el que hay una preciosa fuente iluminada por luces eléctricas de colores, del mayor efecto. Arco con bombillas eléctricas también de colores se aprecian en el primer salón.

Hay hermosos comedores, tapizados con papel de estilo modernista de mayor gusto.

Toda el establecimiento es adornado rodeado de un hermoso socalo de arbores imitación de las antiguas.

El nuevo restaurant, tiene otra entrada por la calle de Cristóbal Colón, que conduce á patios, comedores y á la tienda, donde se expenden las ya conocidas y acreditadas marcas de manzanillas de Krug y Joubert.

Macetas colgantes, lámparas de formas de tulipanes y fonsos de gran incandescencia adornan el hermoso local, que no dudamos será lugar preferido para el público.

El señor don Waldo Freite obsequió ayer con toda esplendidez á varios representantes de la prensa, que estuvieron visitando el hermoso establecimiento que hoy se inaugura.

Accidente
Ayer, próximamente á las diez, un individuo en completo estado de embriaguez, tuvo la mala fortuna de caer por la escalinata de la muralla que dá frente á la calle Sánchez Barcoiztegui.

Fue conducido al Hospital de San Juan de Dios donde quedó.

A consecuencia de la caída se produjo varias heridas en la cara y conmoción cerebral que le ha impedido hablar.

Encuéntrese en grave estado ignorándose su nombre, por no haber podido declarar ante el señor Jefe de Instrucción que acompañado del escribano se presentaron en el Hospital.

A América
Miran hoy en el vapor *Monserrat* para la Habana nuestros queridos amigos don José M.º Mayo y su hijo don Julio acompañados de sus señoras é hijas.

Les deseamos muy de veras un feliz viaje y las mayores prosperidades en su nueva residencia.

El rey Norodom
El nuevo monarca Norodom, rey de Camboya.

Este poco conocido monarca nació en 1835 y pasó sus años primeros en Bangkok, en la corte del Rey de Siam. En Noviembre de 1856 sucedió en el trono á su padre Ong-Duong y desde los comienzos de su reinado vivió en lucha con

Vencido en Phnom-Penh en 1861 y bajo el protectorado de Francia, pudo inutilizar los esfuerzos de su hermano.

Las griegas en América
Los griegos que llegan á los Estados Unidos se establecen con preferencia, según dice de Boston, en la población industrial á este, en Sewell. Así resulta que haya ya 4,000 hecenas domiciliados en Sewell.

Una de las calles más importantes, Market Street, parece una calle del Pirro ó de Constantinopla, muy bien que una avenida ya ki.

La mayor parte de los almohadados, zapaterías, cafés, restaurantes, palquerías, despachos de tabacos, etc., son de griegos. Y á la vez hay en Sewell abundancia de profesores, abogados y médicos griegos, que se han establecido allí con notable beneficio.

De Marina
Se ha concedido el retiro al comandante de Infantería de Marina don Ramón Argüelles, al capitán del mismo cuerpo don José Luaces y al primer teniente don Julio Lavista Saizas.

Se ha resuelto que los ejercicios y prácticas de las Brigadas torpederas y escuadras de Maó, se verifiquen en el año actual, con sujeción á la Real orden de 8 de Abril de 1903, y bases anexas á la misma, teniendo en cuenta, que para las exposiciones de toros se utilizará el material que exista en atención determinada, ó torpedos improvisados; y que se presentará de los torpederos, por no hallarse actualmente en disponibilidad, ninguno de ellos.

Se han concedido á los Arsenales, para sus atenciones del mes próximo, los créditos siguientes: para el de la Carraca, 150.449.40 pesetas; Ferrol, 234.698 y Cartagena, 199.127.30 pesetas.

Toros y teatros en 1902
Según la estadística publicada, en el año 1902 se verificaron en España 128 corridas de toros, por las cuales se declararon cuatro millones 831.370 pesetas, y se pagó 142.146 pesetas contribución industrial.

Por cierto que debe de haber un error en la estadística, porque en Madrid solo se consignaron cinco corridas de toros en dicho año; cuando se verificaron más de 20.

En cambio, las utilidades desahucadas parecen más ajustadas á la verdad, porque se fijan en 866.515 pesetas.

En plazas permanentes se dieron 12 corridas de toros, por las cuales se pagaron 2.357 pesetas.

Corridos llamados de novillos se dieron en mayor número, puesto que ascendieron á 317, con una utilidad de pesetas 3.245.497 y una contribución de 97.084 pesetas en plazas permanentes, y en las que no lo son se dieron 76 corridas, por las que se pagaron 8.818 pesetas.

Además se dieron 16 corridas de vacas, que pagaron 2.826 pesetas.

Las utilidades desahucadas por los teatros ascendieron á 1.938.950 pesetas, habiendo pagado 133.952 pesetas de contribución.

Las de las empresas de toros se pueden fijar en 8.176.867 pesetas, por las cuales se han pagado 253.141 pesetas.

En resumen: por toros y teatros han declarado las empresas un ingreso de 10.115.817 pesetas, y han satisfecho pesetas 390.093 de contribución industrial durante el año 1902.

POR TELEGRAFO

De nuestro servicio particular

Tranquilidad
Madrid 29, 22'45.

Telegramas de Cieza comunican que se ha restablecido la tranquilidad, habiéndose practicado numerosas detenciones.

Jura de bandera
Comunican desde Manila que la jura de banderas ha resultado solemnísimas.

Los oficiales de la guarnición se reunieron en un banquete que se celebró terminado el acto.

La mediación
Telegrafina de San Petersburgo que Lemdorf ha dirigido una circular á los representantes de Rusia en las demás naciones en la cual se les ordena sea desmentido el rumor circular de la mediación de las potencias en la guerra ruso-japonesa.

Regreso
Desde Nápoles comunican que después de la revista naval, el presidente de la República francesa Mr. Loubet, regresará á Francia.

Consejo de Ministros
Madrid 30, 1.

El Consejo de Ministros celebrado hoy duró dos horas.

En él se ha verificado el segundo examen de los presupuestos, ultimándose el estudio del de Instrucción pública.

A las cuatro de la tarde se celebrará el nuevo Consejo.

Socorros régios
S. M. el Rey ha enviado para socorrer á las familias de las víctimas de la catástrofe ocurrida en una mina de carbón en Sevilla 5.000 pesetas y su augusta madre 2.500.

Correo.—El despacho de este servicio en la Administración principal es el siguiente:

Negociado de valores y certificaciones.—Imposición: Valores de 11 á 13 y de 17'30 á 18. Certificados (cartas, impresos, papeles de negocios, muestras y medicamentos) de 11 á 13. Valores en metálicos y paquetes postales de 11 á 13. Reclamaciones de 11 á 13. Certificados (cartas solamente) de 16'30 á 17'30.

Entrega de valores y paquetes postales al público de 11 á 13.

Lista.—De 9 á 11 y de 14 á 15. Después de despachar los apartados del expreso se abrirá otra vez la lista durante una hora.

Cartería.—Tres repastos diarios de los mencionados correos. Los apartados se entregarán tan pronto como se terminen las operaciones de distribución de cada correo.

Los buzones se recogen á las 8, á las 12 y las 22.

Llegadas á la Estación de los correos.—Sancti Spiritus á las 10'30; Expres á las 14'30 y Correo á las 20.

Salidas de la Estación.—Correo á las 7; Sancti Spiritus á las 9 y 23 y Expres á las 14'55.

De la Administración principal sale el che conduciendo las sacas de la correspondencia á las 6, 9 y 13'45.

Horas y días de las entradas y salida de los correos.

General, entra á las 20; sale 6'15. Sevilla: entra 14'30; sale 14'45. Chiclana, Medina, Alcalá, Vejer y Cádiz, sale á las 7 y a las 14'45; entra á las 14'30 y a las 20.

Sancti Spiritus, sale á las 7, 9'23 y 14'45; entra á las 10'30, 14'36 y á las 20.

Poblaciones de la Sierra: entra 10'30; sale 14'45. Habana desde Cádiz, sale el día 30 y debe entrar el día 30. De Santander el 19.

Puerto Rico: desde Cádiz el 16. Melilla, Alhucemas, Peñon y Chafarinas, desde Málaga, sale los martes y viernes.

Filipinas: desde Barcelona, sale cada cuatro sábados contando desde el 24 de Marzo de 1898.

Filipinas: desde Barcelona, por Marsella, sale los señalados por la Administración.

Fernando Poo, Annobon y Corisco; sale cada dos meses el día 30 por vapor español.

Canarias.—Salen los días 3, 7, 15, 18 y 22. República Argentina.—Desde Cádiz, sale el siete de cada mes.

Valores declarados.—Franqueo para a Península, Baleares y Canarias. Cartas con valores declarados—15 céntimos por cada fracción de 15 gramos de peso—25 céntimos por derecho de certificado—10 céntimos por cada 250 pesetas de valor declarado ó fracción de 500 pesetas—Máximo de la declaración—10.000 pesetas.

Objetos asegurados—15 céntimos por cada 15 gramos de peso—25 céntimos de derecho de certificado—10 céntimos, por cada 250 pesetas de valor declarado ó fracción de 250 pesetas—El máximo de cada objeto asegurado 5.000 pesetas.

Con fondos públicos—15 céntimos por cada fracción de 15 gramos de peso—25 céntimos por derecho de certificados—5 céntimos por cada 250 pesetas de valor declarado ó fracción de 100 pesetas—Cantidad máxima 50.000 pesetas.

Valores en metálico.—Se envían dentro de sobres especiales y no podrá exceder de 50 pesetas, abonándose en sellos 15 céntimos por cada 60 gramos ó fracción.—25 céntimos por derechos de certificado.

Para el Extranjero: carta sencilla, 29 céntimos; certificadas 25 céntimos más periódicos, cada 50 gramos de peso, 5 céntimos; muestras, papeles de negocios y comercio, 50 gramos, 5 céntimos.

Toda la correspondencia tiene que depositarse con el franqueo que le corresponda no siendo cursada sin este requisito.

Certificados.—Se certifican las cartas poniéndoles, además de los sellos que requiera el franqueo ordinario, uno de 25 céntimos de peseta cualquiera que sea el peso de la carta y el punto de España.

En caso de que la carta se extravie, se abona una indemnización de 50 pesetas si se reclama dentro de los plazos siguientes: un mes á contar desde la imposición para los certificados dirigidos á cualquier punto de la Península, islas adyacentes y costa occidental de Marruecos; un año para los dirigidos al extranjero.

Expediciones y recepciones en el Ferrocarril.

Los despachos de facturación y entrega de bultos en Gran Velocidad, se hallan abiertos á las horas siguientes:

Imprenta de LA DINASTIA, Rosario 6 y Beato Diego de Cádiz dup. 1

SERVICIOS DE LA COMPANIA TRASA ATLANTICA DE BARCELONA

En la actualidad se encuentran organizados los servicios de esta Compañía, en la siguiente forma:

Dos expediciones mensuales á Cuba y Méjico, una del Norte y otra del Mediterráneo.

Una expedición mensual á Centro América.

Una expedición mensual al Rio de la Plata.

Tres expediciones anuales á Filipinas

Una expedición mensual á Canarias.

Seis expediciones anuales á Fernando Póo.

156 expediciones anuales entre Cádiz y Tánger con prolongación á Algeciras y Gibraltar.

Las fechas y escalas de cada servicio se anuncian aparte.

Estos vapores admiten carga y con las condiciones más favorables para pasajeros á quienes la Compañía dá alojamiento muy cómodo y trato muy esmerado, como ha acreditado en su dilatado servicio. Rebajas á familias. Precios convencionales por camarotes de lujo. Rebajas en pasajes de ida y vuelta. Hay pasajes para Manila á precios especiales para emigrantes de clase artesana ó jornalera con facultad de regresar gratis dentro de un año, si no encuentran trabajo.

La empresa puede asegurar las mercancías en sus buques.

Aviso importante.—La Compañía previene á los señores comerciantes, agricultores ó industriales, que recibirá y encaminará á los destinos que los mismos designen, las muestras y notas de precios que con el objeto se le entreguen.

Esta Compañía admite carga y expide pasajes para todos los puertos del mundo servidos por líneas regulares.

Para más informes: En Barcelona: La Compañía Transatlántica y los Sres. Ripol y C.^{ta}, Plaza de Palacio.—Cádiz: la Delegación de la Compañía Transatlántica.—Madrid: Agencia de la Compañía Transatlántica Puerta del Sol 13.—Santander: Sres. Hijos de Angel Perez y C.^{ta}, Coruña: Agencia de la Compañía Transatlántica.—Vigo: D. Antonio Lopez de Neira.—Cartagena: Sres. Bosch Hermanos.—Valencia: Sres. Dary y C.^{ta}.—Málaga: D. Antonio Duarte.

BASES DE LA PUBLICACION DE

La Correspondencia de España con la de Cádiz SE SUSCRIBE ROSARIO y B. DIEGO DE CADIZ

El precio de las dos: el de este "La Correspondencia de España"

La Correspondencia de España uno de los periódicos más importantes y de más antigüedad no deja de publicarse ningún día en el año ni aún los más clásicos por sus fiestas.

Cuenta con ilustradísimos redactores que á diario se ocupan de cuantos asuntos sean de actualidad y que con competencia é imparcialmente desenvuelven los temas que con el mayor criterio aparecen constantemente en el periódico.

NOVELAS

Uno de los atractivos de "La Correspondencia de España" es la publicación de las novelas que de antiguo se leen en la sección destinada al efecto.

Publicanse novelas de los más famosos autores.

La Empresa del periódico tiene especial cuidado en adquirir novelas escogidas que por ser á cada cual más interesante despierta en el lector el deseo de continuar la lectura hasta conocer el desenvolvimiento de la obra.

Los autores y editores de obras encontrarán en estos talleres para la reimpresión de ellas precios verdaderamente económicos y el mayor esmero para el lucimiento de trabajo.

PUBLICIDAD ECONOMICA

Nuestro periódico tiene establecida una tarifa de precios muy arreglada, admitiéndose contratos por anualidad para la publicidad de específicos tanto nacionales como extranjeros.

A cada anunciador de fuera de Cádiz le remite un ejemplar por cada inserción que se haya verificado, haciéndose el envío en fin de cada mes.

Imprenta de D. Gonzalo Cerón, Rosario y B. Diego de Cádiz

Se hacen toda clase de trabajos tipográficos como Facturas para Establecimientos, papel comercial, con membretes y sobres rotulados en tamaños corrientes y en dimensiones más prolongadas, útiles para las Casas de Comercio; y esuelas de defunción,

ANUNCIOS

Se admiten anuncios para la cuarta plana á precios convencionales, hasta hora conveniente.

Se admiten papeletas mortuorias y anuncios en tercera plana hasta la hora de entrar en maquina el número.

PRECIOS DE SUSCRIPCION

El señalado á "La Correspondencia de España" en unión con la de Cádiz, que publica un estenso servicio telegráfico y dá cuenta de cuantos sucesos se hayan sabido en la capital es el fijado en Cádiz solamente para el periódico primeramente citado por esta Empresa, 2 pesetas al mes.

NOTICIAS Y RESUMAS

La información diaria de "La Correspondencia de España" nada deja que desear al lector y es especialidad del periódico el no omitir ni una noticia que merezca ser conocida del público: á este objeto cuenta con activos y conocidos reporteros que frecuentan los centros oficiales y particulares.

Un libro distribuido gratuitamente

Los misterios del Hipnotismo revelados

El "New York Institute of Science" de Rochester, acaba de publicar una notable obra sobre el Hipnotismo, el Magnetismo personal y la curación Magnética. Es indudablemente el tratado más detallado y sorprendente en su género que hasta el día ha visto la luz. Los Directores han decidido facilitar, por tiempo limitado y gratuitamente, un ejemplar á toda persona que se interese formalmente por estas maravillosas ciencias. Este libro se debe á la pluma del más eminente especialista del mundo en hipnotismo. Cada cual podrá desde ahora aprender en su casa y sin desembolso alguno los secretos del hipnotismo y del magnetismo personal.



El hipnotismo robustece la memoria, desarrolla una voluntad férrea, combate la timidez, reanima la esperanza, estimula la ambición y el propósito de alcanzar el éxito y procura esa confianza en sí mismo que os hace capaces de obligar á los demás á apreciaros en vuestro justo valor. Esta ciencia dá la clave de los más ocultos secretos de la investigación del pensamiento y permite investigar de un modo absoluto los pensamientos y las acciones de los demás. Quien llegue á comprender esta hermosa ciencia, tan llena de misterios podrá implantar en el espíritu de los demás sugerencias que serán obedecidas un día y aun un año despues. Podrán curarse enfermedades, y hacer desaparecer malas costumbres, tanto en uno mismo, como en los demás. Podrá curarse el insomnio, el nervosismo y la fatiga consiguiendo al exeso de trabajo en los negocios ó en la vida privada.

Con una sola mirada podréis hipnotizar instantáneamente á las gentes, á vuestro capricho sin que se aperciban y arrastrarlas irresistiblemente á seguir vuestra voluntad. Podréis desarrollar hasta un grado maravilloso, todo talento músico ó dramático que acaso poseáis; obtener aumentos de sueldo; desarrollar vuestro poder telepático ó de clarividencia; hacer públicamente experiencias hipnóticas de un carácter recreativo al par que sorprendente; procuraros el afecto y la amistad duradera de quien os parezca; prevenirnos contra la influencia de los demás; obtener excelentes resultados financieros y llegar á ser en vuestro país una personalidad influyente.

El "New York Institute of Science" puede garantizaros que aprenderéis secretos que os permitan alcanzar todo lo expuesto. Es la escuela de hipnotismo más importante del mundo y sus éxitos no tienen rival. Está constituida con arreglo á las leyes de los Estados Unidos, y cumple todas sus promesas con la formalidad más absoluta. Si deseáis obtener un ejemplar de su libro gratuito os basta enviar (sin dinero) vuestro nombre y seáis en una tarjeta postal de 10 céntimos á "The New York Institute of Science" Dept. 107. C., Rochester, N. Y., (E. U. de A.), y lo recibiréis franco á vuelta de correo. Como se ha publicado en español, italiano, francés, alemán é inglés, puede pedirse en la lengua que mejor convenga.